
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Sahara ist die größte trockene  der Welt.

Sie ist zweimal so groß wie die EU.

Sie nimmt fast den ganzen Norden von  ein.

Nur die Antarktis ist eine noch größere Wüste.

Aber die ist eine kalte und feuchte Wüste aus  und Schnee.

In der Sahara gibt es nur wenig Wasser.

Man $ndet es nur im  und holt es mit Brunnen nach oben.

Um solche Brunnen herum liegen manchmal .

Richtige Flüsse sind nur der Nil und der Niger.

Andere Flüsse haben nicht das ganze  über Wasser.

Die Sahara ist vor a(em mit Gesteinen und Felsen bedeckt.

Nur ein  ist eine Sandwüste.
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